

**17/1/2022 UBV Teltow-Fläming**  
**Wir fordern die Stärkung der Verbraucherschutzzentralen!**

**Beschluss:**

Die Brandenburger SPD-Landtagsfraktion und der SPD-Landesvorstand sollen sich auf Landesebene für die Stärkung und Förderung der Verbraucherschutzzentralen im Land Brandenburg einsetzen.

**Überweisen an**

Landesvorstand, Landtagsfraktion

**Stellungnahme(n)**

**Bereits erledigt**

Für die SPD-Landtagsfraktion hat der Verbraucherschutz einen großen Stellenwert. Nicht zuletzt die vielfältigen Auswirkungen im Zusammenhang mit Krisensituationen, wie die Corona-Pandemie oder die gestiegenen Energiepreise, haben gezeigt, wie wertvoll die Arbeit der unabhängigen Verbraucherzentrale Brandenburg ist. Auf diese kommt seit Monaten im Besonderen im Zusammenhang mit mitunter unsittlichen Strom- oder Gasrechnungen viel Arbeit zu. Daher hat die Koalition auf Initiative der SPD-Fraktion mit dem Haushalt 2023/24 das Budget der Verbraucherschutzzentrale um 300.000 € erhöht. Die zusätzlichen Mittel sollen helfen, u.a. eine umfängliche Informationsoffensive zu initiieren oder den Pool an Beraterinnen und Beratern zu sichern und aufzustocken. So soll professionell aktuell v.a. den umfangreichen Fragen zum Energiesparen, zur Gebäudesanierung und zum Energierecht begegnet werden. Die Stärkung der Arbeit Verbraucherzentrale wird auch zukünftig ein wichtiges Ziel der SPD-Fraktion sein.